

SPORT

# Championnats de France : une équipe en or!



*Pour sa première participation aux championnats de France, Elodie Phillips est montée deux fois sur la plus haute marche du podium.*

*De gauche à droite et de haut en bas : Julien Weibel et Etienne Bastian, Ludovic Schultz et Jean Rauscher, Miguel Campos P'Bala et Elodie Phillips.*



Le début d'été a été exceptionnel pour les athlètes de l'Asaca ! L'équipe de six sportifs, accompagnée par Stéphane Gstalder, le chef de service sport/santé de l'Apei Centre Alsace, a traversé

la France pour participer aux Championnats de France de Para-athlétisme adapté, du 7 au 9 juillet, au stade Georges-Dartailh, à Marmande, dans le Lot-et-Garonne. Une compétition organisée par la Fédération française de sport adapté (FFSA).

Au milieu de 350 athlètes et sous un soleil de plomb, **Elodie Phillipps** a brillé et ramené deux titres de championne de France : au 50 m (11''00) et au 100 m (21''69). C'était sa première participation, alors double bravo à elle ! **Jean Rauscher** a lui aussi remporté une médaille d'or, au 2000 m (8'24''55), après une âpre bataille avec le second. **Julien Weibel**, quant à lui, est passé en finale du lancer du poids et a fini avec le bronze. Il a lancé 7 kg à 5,58 m, enregistrant un nouveau record personnel.

Les trois autres athlètes, Ludovic Schultz (100 m et poids), Etienne Bastian (100 m et 200 m) et Miguel Campos M'Bala (800 m et saut en longueur), n'ont pas démerité en battant leurs propres performances des championnats d'Alsace. Bravo à tous !